#### 学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

# ささぶえ



令和3年度 No.3 2021.4.20(火曜日)

発行文責: 北代 大

## 朝マラソンが始まりました。

4月 | 4日(水曜日)の朝、今年度初めて「朝マラソン」を行いました。昨年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、全員で一斉に走ることができませんでしたが、久しぶりに全員で走りました。音楽が鳴ると、子どもたちは元気にスタートして頑張って走り切りました。初めて走る | 年生も上級生を見習って元気よく走っていました。コロナの状況次第で変更はありますが、毎日元気に走っていこうと思います。

### みんな頑張れ!



〈いい走りです〉

## 交通安全教室を行いました

翌日の I 5日 (木曜日)には、「交通安全教室」を行いました。3年生以上は自転車をついて登校しました。当日までに自転車の準備等もあり、大変だったと思いますが、保護者の皆様ありがとうございました。交通安全教室には、中村警察署の方や交通指導員の方も来ていただき、3年生以上は、自転車の点検の仕方や正しい乗り方を教えて

いただきました。また、1、2年生は横断歩道の渡り方を主に教えていただきました。その後、交通ルールについて動画を見ながら指導していただきました。警察署の方から、「6年生から1年生までよく話が聞けているので、しっかり話が伝わったと思います。」とお褒めの言葉もありました。嬉しい限りです。

交通ルールについては、学校でも繰り返し指導 が必要と思いますが、特に子どもたちの通学路で の運転等は、皆様も心がけていただければと思い ます。ご協力よろしくお願いします。



〈横断歩道を渡ったら車にありがとう〉



〈上手に乗っていますね〉

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、 ご指導よろしくお願いいたします。登校前の「検 温」と「マスクの着用」もお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終 息するよう、みんなで乗り切りましょう。